

2026年
1月号

オリーブガーデンだより



ごあいさつ



あけまして、おめでとうございます。2026年新しい年のはじまりです！

今年もオリーブガーデンは、毎日子どもたちと一緒に、元気な笑い声が保育園からあふれる一年になるよう頑張っていきますので、どうぞよろしくお願ひいたします。保育園やお家での面白かった、楽しかった出来事を子どもたちや保護者の皆様と、たくさん共有してみんなで笑顔で過ごしましょう！

1月は、子どもたちと一緒にお正月遊びや製作あそび、冬ならではの自然に触れていきたいと思います。寒さもより増しますが、子どもも大人も食事、睡眠などの生活リズムをしっかり整え元気に過ごしましょう。



今月の予定



19日(月) 身体測定
26日(月) 避難訓練

今月のねらい

- ひよこ組・保育者や他児に興味を持ち、関わる楽しさを知る。
 - ・保育者と一緒に丁寧に手洗いを行い、清潔になった気持ち良さを感じる。
- りす組・正月遊びに興味を持ち、保育者や友だちと一緒に楽しむ。
 - ・代弁してもらいながら、言葉や仕草でやりとりをする。
- うさぎ組・新しい年を迎えることを知り、季節の製作や正月遊びを楽しむ。
 - ・休み明けの生活リズムを整え、落ち着いた生活をする。

保健だより



気温も下がり始め、感染症の流行も多い時期です。ご家庭でも、手洗いを忘れずに習慣にしていきましょう。

また、食事や睡眠も大切です。毎日しっかり睡眠をとり、食事の栄養バランスを心がけるなどして、免疫力を高めて風邪バイ菌を寄せ付けない体を目指しましょう！

風邪バイキンを
やっつけよう！

保育園からのおねがい

園での服装について

寒くなり服装が難しく感じることが増えたと思います。園では空調管理や床暖房の調整を日々行っていますので、裏起毛でなくても大丈夫です。

また服のサイズについてですが、オーバーサイズの洋服を着用して登園される方が増えております。食事や排泄など、子どもたち自身が着脱する練習を全クラスで行っています。体の大きさにあったサイズの洋服を着用し、登園をしていただきますよう、改めてよろしくお願いします。

2025年 最後の保育園行事！

★おたのしみかい★



みんなで楽しく練習して、
当日も素敵な時間を
過ごすことができました！
これからのお子さんたちの
成長が楽しみです★

